
L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

Je ferai remarquer en passant que si après qu'un système de ventilation a été établi l'on fait
subir quelques changements dans la bàtisse, l'on ne doit pas oublier d'en faire autant à la ventila.
tion.

M. le Président remercie M. Curot du projet qu'il vient de soumettre et, vu qu'il est quatre
heures, et afin de ne rendre au terrain de l'Exposition, ajourne la séance au lendemain à 9 heures.
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Présents: les mimes qu'à la réunion précédente, plus M. l'inspecteur J.-M. Côté.

Poux LaS vIrIMES DE LA GUEnnE EN BELIwQUE

M. le Président ouvre la séance à 9heures et présente M. de Bray, membre du Comité exécutif
de l'uvre de secours pour les victimes de la guerre en Belgique. M. Delge demande aux inspee-
teurs de vouloir bien donner à cette Suvre si méritoire tout l'appui possible. Il est d'autant pluis
libre de la recommander que le Comité catholique, ainsi que le Comité protestant lui ont donné leur
etière approbation. Il compte donc sur leur sle pour faire réussir cette souscription qui sers
ouverte dans toutes les écoles. Il donne la parole au délégué de l'ouvre.

M. de Bray traite le sujet de l'Ruvre de secours pour les victimes de la guerre en Belgique.
Il fait un tableau des misères qu'endurent surtout les enfants de son pays et demande avec in.
tance la coopération du corps de l'inspectorat. Il est assuré, d'après les bonnes paroles que vient
de lui adresser M. le Surintendant de l'Instruction publique, du succas de cette souscription volon.
taire dans les écoles de la province de Québso.

M. le Surintendant remercie M. de Bray des explications qu'il a données, et l'smure du cn.
cours de MM. les inspecteurs.

M. Miller, secrétaire du département, dit que le département s'et chargé de faire parvenir la
siroulaire et l'affiche à destination, et il espère que les inspecteurs feront tout leur possible pour la
reussite de cette ouvre.

M. l'inspecteur Miller demande ai la circulaire et l'affiche seront adressées aux inspecteurs.
M. le secrétaire du département dit que cette question est à l'étude; qu'il serait préférable de la
adresser aux inspecteurs qui pourraient en faire la distribution lors de leurs visites, et profiter
aussi des conférences pédagogiques pour recommander aux institutrices de faire tout leur possible
pourlaréussite de cette collecte dans chacune de leurs classes.

Aprs certains pourparlers, il est décidé que les inspecteurs en feront la distribution.
M. de Bray remercieles inspecteurs et se retire.
La discussion se continuesurla question: "Ventilation, armoire-bibliothique, musée scolairs"
M. Curot soumet un veu quisma étudié par le comité de veux.
Proposé par M. M.-J. Curot, secondé par M. J.-E. Boily: "Qu'en vue d'améorer le systime

de ventilation dans les écoles, qu'il soit conseillé aux commissions scolaires de faie l'essai du opys
time suivant: Ventilateurs filtrant l'air vicié dont la conduite principale a terminée par un vas-
tilateur &éolien rotatif ou tout autre semblable, de dimension suffisante pour la quantité d'air
vicié à enlever."

M. Boily demande que l'on exige dans le devis, une armoire-bibliothèque avec porte vitrée
la mime chose pour le muse scolaire.
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M. le Président met à l'étude la question suivante du programme: "Institutrices non dipl-
mes dans les écoles sous controle.-Commuent en diminuer le nombre.-Contrôle de l'autoria.
ion". (Page du bulletin.)


